



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Lundi 6 février 2023

1<sup>re</sup> lecture : Gn 1, 1-19

Évangile : Mc 6, 53-56

En ce temps-là, après la traversée, abordant à Génésareth, ils accostèrent. Ils sortirent de la barque, et aussitôt les gens reconnurent Jésus : ils parcoururent toute la région, et se mirent à apporter les malades sur des brancards là où l'on apprenait que Jésus se trouvait. Et dans tous les endroits où il se rendait, dans les villages, les villes ou les campagnes, on déposait les infirmes sur les places. Ils le suppliaient de leur laisser toucher ne serait-ce que la frange de son manteau. Et tous ceux qui la touchèrent étaient sauvés.



« *Tous ceux qui le touchaient étaient sauvés* ». S'approcher ainsi de Jésus, toucher la frange de son manteau apportait la guérison.

Mais comment encore aujourd'hui cela peut-il se faire ? S'approcher des pauvres, des souffrants, des fragiles, prendre soin d'eux, se pencher vers eux est ainsi chemin de salut et de guérison pour nous tous puisque « *Chaque fois que vous l'avez fait pour un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.* » (Mt 25, 40)

Bonne journée

P. Mickaël